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Bonjour, 
En qualité de propriétaire sur l'Ile de Porquerolles depuis 4
générations je suis favorable à la construction d'une conduite
sous-marine entre l'île de Porquerolles et le continent. En effet la
construction d'une usine de désalinisation a un coût écologique
désastreux pour l'environnement. Il faudrait cependant que la construction
de cette conduite ne permette pas une consommation excessive d'eau et soit
régulée. Quand à son effet sur les posidonies il sera forcement moindre
que clui des bateaux.

cordialement

---- 
Profil : particulier

Nom : roussy

Prénom : sabine

Code postal : 83400

Ville : Ile de Porquerolles


